

14ème législature

Question N° : 102459	De M. Gabriel Serville (Gauche démocrate et républicaine - Guyane)	Question écrite
Ministère interrogé > Outre-mer		Ministère attributaire > Outre-mer
Rubrique >outre-mer	Tête d'analyse >DOM-ROM : Guyane	Analyse > amérindiens. rapport. recommandations.
Question publiée au JO le : 07/02/2017 Date de changement d'attribution : 18/05/2017 Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)		

Texte de la question

M. Gabriel Serville attire l'attention de Mme la ministre des outre-mer sur la situation des amérindiens de Guyane, véritables oubliés de la République. Un an après le rendu du rapport de la députée Marie-Anne Chapdelaine et la sénatrice Aline Archimbaud, il lui demande de bien vouloir livrer un état d'avancée des recommandations de ce rapport.